

Tagesordnungspunkt 6

Änderung des Belegungsplanes Friedhof Roth - Wiederbelegung Grabfeld C

Beratung und Beschlussfassung

Seit 2014 werden Wahlgräber für Sargbestattung auf dem Friedhof in Roth nicht mehr nachgefragt. In der Gemeinderatssitzung am 15.06.2020 wurde der Beschluss gefasst, mit Anlage eines Rasengrabfeldes für die dort vorgesehenen Wahlgrabstätten das Feld B bei Bedarf wieder zu belegen.

Zwischenzeitlich sind im Feld C die Nutzungsrechte fast aller Wahlgräber abgelaufen. Die Nutzungsberechtigten wurden zur Räumung der Grabstellen aufgefordert, die in den nächsten 3 Monaten erfolgen soll.

Danach bestünde die Möglichkeit, in Grabfeld C in zwei Reihen mind. sechs Wahlgrabstätten zur Wiederbelegung vorzuhalten. Das Feld B rechts neben dem Eingang könnte als Grün- bzw. Rasenfläche gänzlich erhalten bleiben.

Beschlussvorschlag: Der Ortsgemeinderat beschließt, den Belegungsplan des Friedhofes Roth zu ändern und anstelle der Wahlgrabstätten in Feld B, diese gemäß Belegungsskizze durch Wiederbelegung in Feld C vorzuhalten.

Abstimmungsergebnis: **Einstimmig**
11 Ja-Stimmen